



ペンギんぐみだより

8月



2024年8月1日 保土ヶ谷保育園

ペンギん組担任

最近の子どもたちの様子

梅雨が明け、ようやく本格的な夏がやってきました。子どもたちは汗をかきながらも元気いっぱい走り回って遊んでいます☆適度な休息や水分補給をしっかりと行いながらこれからも夏ならではの遊びを楽しめるようにしていきたいと思います！

歌うことが大好きなペンギん組さん。季節の歌を毎朝歌っているのですが、「もう一回歌いたい！」とリクエストの声が届いたり、「大きい口で歌えたよね♡」と友だち同士で話したり…😊毎週行われている歌の集会や月に一回の幼児集会ではぱんだ組さん、きりん組さんに負けないうくらい大きな声で歌を歌っています♪歌うことが楽しいようです。

戸外で身体を動かす事が大好きな子どもたちですが、同じくらい制作遊びも大好き♡暑い夏にぴったりなかき氷制作を行いました。小さく切った花紙を画用紙の上に乗せて、霧吹きでシュッシュュッ！よく乾かしてから剥がすと…綺麗に色がついていました♡スプーンも乗せて、自分達のオリジナルかき氷が完成しました！「おいしそうだね～」と満足気な様子の子もたちでした。



今月の活動

- 制作
→保育園で開催される夏祭りに向けて、お店屋さんごっこで使う制作を行います。
「おまつりまだ？」と、そわそわ待ちきれない様子の子もたちです。
- 運動遊び
→暑い日が続くので、ホールを使い思う存分に身体を動かします！！



今月の歌・ダンス

♪みずてっぼうのうた
♪おばけなんてないさ
♪南の島の
ハメハメハ大王



～おねがい～

- 子どもたちが自分で洋服の着替え、片付けを行うなかでサイズが小さく「ぬげない」と言う子どもが多いです。着脱しやすい服での登園をお願いします。
- 保育園では誤飲や怪我を防ぐため着用できない物があります。リュックの中の確認もお願いします。
→飾りのついたヘアゴム、ピン止め、ボタン付きの服、スカンツ、ワンピースなど。